



TOLLESON ANIMAL CLINIC

Una guía para mantener una buena salud durante el primer año de su gatito

Si aún no lo has notado, te estás embarcando en un viaje divertido y, en ocasiones, desafiante. Estás a punto de descubrir la personalidad de tu gatito y ayudar a darle forma al gato en el que se convertirá. Recomendamos encarecidamente que usted y su familia interactúen y jueguen con su gatito a diario.

Nuestro objetivo aquí en Tolleson Animal Clinic es ayudar a mantener una mascota saludable durante toda su vida. La siguiente es una guía durante el primer año de exámenes de salud, vacunas, desparasitación, prevención del gusano del corazón, control de pulgas, esterilización y atención médica general.

1) Calendario medio de prevención y vacunación

Recomendamos vacunar a tu gatito cada 3-4 semanas, comenzando entre las 6-8 semanas, hasta que tenga al menos 16 semanas.

Edad promedio	Cuidado preventivo	Vacunas
6-8 semanas	<ul style="list-style-type: none">Examen, Análisis Fecal, inicio Prevención de Pulgas y Garrapatas	<ul style="list-style-type: none">Distemper combo #1
9-11 semanas	<ul style="list-style-type: none">Examen, continuar con la prevención de pulgas y garrapatas mensualmente	<ul style="list-style-type: none">Distemper combo #2
12-14 semanas	<ul style="list-style-type: none">Examen, prueba de leucemia felina/SIDA, continuar con la prevención de pulgas y garrapatas mensualmente.	<ul style="list-style-type: none">Distemper combo #3, Feline Leukemia #1
15-17 semanas	<ul style="list-style-type: none">Examen, análisis fecal, prevención de pulgas y garrapatas.	<ul style="list-style-type: none">Final Distemper combo, Feline Leukemia #2, and Rabies 1 año
6 meses	<ul style="list-style-type: none">Agendar Castración o Esterilización, Microchip	
15 meses	<ul style="list-style-type: none">Examen, análisis fecal, prueba de leucemia felina/SIDA	<ul style="list-style-type: none">Distemper combo 3-años, Rabies 3-años, Leukemia anualmente



TOLLESON ANIMAL CLINIC

Una guía para mantener una buena salud durante el primer año de su gatito

Después de leer la tabla anterior, estoy seguro de que la pregunta que tienes en mente es ¿por qué mi gatito necesita tantas vacunas? La primera razón es que inicialmente los gatitos nacen con cierta protección contra enfermedades llamadas anticuerpos maternos, de las madres. Despues de esto, el gatito necesita fabricar sus propios anticuerpos, lo que ocurre de 2 maneras; contraer la enfermedad (enfermar) o preferiblemente, a través de vacunas. Desafortunadamente, los mismos anticuerpos maternos que protegen al gatito también pueden impedir que la vacuna funcione por completo. El problema con esto es que no existe una “ventana” de oportunidad conocida para cuando los anticuerpos maternos sean lo suficientemente bajos como para que la vacuna funcione por completo, pero antes de que el gatito corra el riesgo de contraer la enfermedad. La segunda razón es que con cada vacuna de “refuerzo”, el cuerpo desarrolla más células de memoria o inmunidad a la enfermedad, formando una respuesta inmune más fuerte y, por lo tanto, protección. Todas las células tienen una vida útil limitada y, por lo tanto, las potenciamos a los intervalos recomendados para mantener una protección total. Durante la serie de vacunación de tu gatito, no recomendamos que salga a espacios públicos: no se permiten exploraciones al aire libre, paseos, tiendas de mascotas, etc. Esto se debe a que tu gatito aún es vulnerable a los virus y puede contraerlos durante ese tiempo. 2 semanas después de su última vacuna, deben estar protegidos y se les puede retirar. Tenga en cuenta que los gatos se consideran una especie invasora. Deben mantenerse en el interior para ayudar a proteger a la población de aves de la caza innecesaria. Pueden salir al aire libre con una correa (¡te sorprendería saber cuántos gatos aceptan una!) o en un catio. Son más que bienvenidos a visitar las casas de familiares o amigos que, si tienen mascotas, las mascotas estén completamente vacunadas y sanas. Esto ayudaría con la socialización y la exploración de un nuevo entorno.

Combo de moquillo (FVRCP): Esta vacuna es 3 en 1. Protege contra los virus rinotraqueítis, calicivirus y panleucopenia. Estos son virus de las vías respiratorias superiores muy contagiosos.

Leucemia (FeLV): esta vacuna ayuda a proteger contra la leucemia felina. FeLV es un retrovirus contagioso que inhibe el sistema inmunológico de un gato. El virus puede provocar infecciones secundarias y algunas formas de cáncer, que pueden poner en peligro la vida. El FeLV se transmite entre gatos a través de la saliva, la sangre, las secreciones nasales, la orina o las heces. Puede transmitirse a través de mordeduras, rasguños profundos o (más raramente) comportamientos como compartir tazones de comida o agua, usar la misma caja de arena o acicalarse mutuamente. Además, las madres gatas pueden transmitirlo a sus gatitos mientras se desarrollan en el útero o a través de la leche durante la lactancia.

FeLV puede afectar a gatos de cualquier edad o raza. Sin embargo, es una preocupación particular para los gatos que deambulan afuera o los felinos en refugios y otros entornos grupales donde pueden encontrarse con gatos potencialmente infectados.

Rabia: esta vacuna ayuda a proteger contra el virus de la rabia. La rabia normalmente se transmite a través de la vida silvestre. Este virus también es zoonótico, lo que significa que puede transmitirse a humanos y otras especies.



TOLLESON ANIMAL CLINIC

Una guía para mantener una buena salud durante el primer año de su gatito

Análisis Fecal y Desparasitación

Los gatitos suelen nacer con gusanos en el tracto gastrointestinal, que provienen de sus madres, pero también se contraen de pulgas, otras mascotas, su entorno y la vida silvestre. Algunos de estos gusanos pueden causar enfermedades graves (vómitos, diarrea, pérdida de peso, anemia, crecimiento deficiente), otros son muy contagiosos para sus compañeros de casa y sus dueños. Por este motivo, recomendamos encarecidamente comprobar una muestra fecal en busca de parásitos internos lo antes posible y luego volver a realizar la comprobación unos meses más tarde. Se iniciaría un protocolo de desparasitación si el análisis de heces arrojara positivo para lombrices. La forma más común de prevenir las lombrices en su gato es tratarlas con un preventivo mensual contra pulgas y garrapatas, como Revolution Plus, que contiene un agente desparasitante de amplio espectro.

Control de pulgas y garrapatas

Las pulgas y garrapatas son insectos molestos que se encuentran en el entorno esperando a tu gato. Pueden transmitir enfermedades y también exponerlo a enfermedades como bartonella y micoplasma. Afortunadamente, podemos brindarle cierta protección a usted y a su mascota. Recomendamos el tratamiento contra pulgas y garrapatas durante todo el año porque, contrariamente a la creencia popular, no hibernan. El producto que brindamos en el hospital es Credelio. Tenemos más opciones disponibles en nuestra farmacia online. Estaremos encantados de ayudarle a configurar su cuenta y enviarle automáticamente el preventivo en el intervalo deseado.

Leucemia felina/SIDA/Pruebas de dirofilariasis

Estas 3 enfermedades son potencialmente mortales en los gatos. La leucemia felina y el sida son virus que afectan el sistema inmunológico de su gato, acortando potencialmente su esperanza de vida o provocando la aparición de otros procesos patológicos. Estos son muy contagiosos a otros gatos a través de la saliva (heridas por mordeduras principalmente) y pueden transmitirse de la madre a los gatitos. No existe cura una vez infectado, pero podemos apoyarlos de la mejor manera que sabemos si son positivos.

El gusano del corazón proviene de la picadura de un mosquito, donde inyectan microfilarias (gusanos bebés) en el torrente sanguíneo, luego maduran en los vasos del corazón y los pulmones, lo que provoca una enfermedad cardíaca. Credelio trata pulgas, garrapatas y algunos parásitos intestinales comunes. Tenemos más opciones disponibles en nuestra farmacia online. Estaremos encantados de ayudarle a configurar su cuenta y enviarle automáticamente el preventivo en el intervalo deseado. Esto debe iniciarse a las 8 semanas de edad y continuarse mensualmente. Se recomiendan análisis de sangre anuales para detectar estas enfermedades en gatos que salen al aire libre de cualquier forma.

Esterilización y Castración

Recomendamos encarecidamente la cirugía. Esterilizar a una hembra antes de su primer celo reduce el riesgo de cáncer de mama en un 80%. La castración del macho (a partir de los 6 meses) elimina el riesgo de cáncer testicular y reduce comportamientos agresivos o de marcaje.

- Postoperatorio: Se requiere el uso de un collar isabelino (cono) durante 10 a 14 días. Ofrecemos el tratamiento de luz LED Phovia para reducir el tiempo de curación hasta en un 50%



TOLLESON ANIMAL CLINIC

Una guía para mantener una buena salud durante el primer año de su gatito

Microchip

Se recomienda implantar un microchip Home Again en su mascota. Este se coloca debajo de la piel entre los omóplatos. Si su gato alguna vez se perdiera o se lesionara, una clínica veterinaria o un refugio podrían escanearlo e identificar el código de identificación personal asociado con su información de contacto. Esto se puede realizar en cualquier momento, más comúnmente en el momento de la castración. Es su responsabilidad actualizar su información de contacto para el microchip de su mascota. Es importante mantener la información actualizada en caso de que su mascota salga y la recoja. Lo primero que piensa la gente cuando ve un perro callejero es buscar un chip. Si eso es lo primero en lo que piensan, es aconsejable ponerle un microchip a su mascota y mantener la información actualizada.

Manejo y Entrenamiento

Trabaja con tu gatito todos los días para que se acostumbre a que lo manipulen. Juega con sus pies, orejas, boca, pellizcales la piel, mantenlos en posiciones extrañas, mantenlos quietos y acostados, etc. Acostúmbralos a tanta manipulación como puedas y haz que varias personas lo hagan. Esto permite que su gatito se acostumbre a que trabajen con él y sea más tolerante con los tratamientos o procedimientos que deben realizarse, como vacunas, corte de uñas, extracciones de sangre, cepillado de dientes, limpieza de oídos, etc.

Lo creas o no, ¡realmente puedes entrenar a tu gato! Hay varios videos fantásticos sobre adiestramiento de gatos en Internet disponibles para usted. La clave del entrenamiento es la constancia. Todos en el hogar deben ser consistentes con la capacitación. Los mensajes contradictorios a menudo resultan en una capacitación retrasada e incluso deficiente.

Aseo

Si no te sientes cómodo arreglando a tu mascota tú mismo, siempre puedes llevarla a un peluquero profesional. Tendrán la experiencia y las herramientas para que su mascota se vea y se sienta lo mejor posible.

A continuación se ofrecen algunos consejos adicionales para cuidar a su mascota:

- Empieza a preparar a tu mascota cuando sea joven, para que se acostumbre.
- Haga del aseo una experiencia positiva para su mascota siendo amable y paciente.
- Utilice una mesa o superficie de aseo cómoda.
- Premie a su mascota con golosinas y elogios después del aseo.
- Si sigue estos consejos, podrá ayudar a que su mascota se vea y se sienta lo mejor posible.

Aquí tienes algunos consejos adicionales para elegir un rascador para tu gato:

- Asegúrate de que el poste sea del tamaño adecuado para tu gato. Debe ser lo suficientemente alto como para que puedan ponerse de pie y estirarse, y lo suficientemente ancho como para que puedan rascarse cómodamente.
- Elija un poste que esté hecho de un material que a su gato le guste rascar. Algunos gatos prefieren el sisal, mientras que otros prefieren el cartón o la alfombra.



TOLLESON ANIMAL CLINIC

Una guía para mantener una buena salud durante el primer año de su gatito

- Coloque el poste en un lugar donde sea probable que su gato lo use. Evite colocarlo cerca de sus tazones de comida o agua, ya que es posible que no quieran rascarse cerca de su comida.
- También puedes intentar agregar un juguete con hierba gatera a la publicación para que sea más atractiva para tu gato.

Con un poco de prueba y error, deberías poder encontrar el rascador perfecto para tu gato.

Nutrición

¿Qué debes alimentar a tu mascota? Hay muchas opiniones diferentes sobre este tema. Todo se reduce a: Lo que sea que le guste a su mascota. No necesita gastar mucho dinero en una marca boutique porque el marketing lo ha convencido de que eso es lo que su mascota necesita. La comida de la marca Costco es buena comida. Purina, Pedigree e Iams también son buenos alimentos. Las dietas recetadas, como Hill's y Royal Canin, son excelentes alimentos. Cuentan con un nutricionista veterinario en plantilla y cuentan con varias dietas para cubrir las necesidades de diferentes dolencias. No recomendamos alimentos sin cereales. Se ha relacionado con la miocardiopatía dilatada (MCD).

Si quieras preparar la comida de tu mascota, ¡genial! Recomendamos visitar BalanceIt.com para asegurarse de cumplir con los requisitos nutricionales de su mascota. El sitio fue creado y está dirigido por un nutricionista veterinario. Ella tiene información sobre cuáles son los requisitos dietéticos de su mascota y recetas que puede seguir.

Just Food For Dogs también es un gran recurso para alimentos caseros. Tienen comida ya preparada y un apartado que permite crear recetas. Si bien actualmente se centra más en comida para perros, hay algunas opciones para gatos disponibles.

INSTRUCCIONES DE EMERGENCIA

Si su mascota ingiere algo venenoso, llame a su veterinario o a la Línea de Ayuda por Envenenamiento de Mascotas al 855-764-7661 de inmediato.

- NO administre antídotos caseros.
- NO induzca el vómito sin consultar a un profesional (especialmente con agua oxigenada en gatos, ya que no funciona bien).
- Retire a la mascota del área y guarde una muestra del material ingerido y su empaque.

Sustancias Tóxicas Comunes:

- Alimentos: Chocolate, uvas, pasas, cebolla, ajo, xilitol, masa de levadura, aguacate.
- Hogar: Anticongelante, lejía (cloro), veneno para ratas, medicamentos humanos (ibuprofeno, acetaminofén), monedas (zinc).
- Plantas: Azaleas, lirios (lilies), palmas sagú, tulipanes.



TOLLESON ANIMAL CLINIC

[Una guía para mantener una buena salud durante el primer año de su gatito](#)

Sitios web

Aquí hay algunos buenos recursos para obtener información adicional. Hay más disponibles en nuestro sitio web:

<https://indoorpet.osu.edu/cats>
<https://healthyhabitsforpets.com/>
<https://www.pawlicy.com/>
<https://www.petpoisonhelpline.com/>
<https://veterinarianpartner.vin.com/>
<https://linktr.ee/drradostacatresources>